

VOUS VOUS PRÉPAREZ À EXPLORER?

Pour un minimum de sécurité, ayez une lampe de poche avec vous. Il serait aussi préférable de porter un casque protecteur et des chaussures antidérapantes. Une fois à l'intérieur, soyez très prudents. Prenez garde de ne pas glisser ou de ne pas heurter votre tête contre la voûte.

La caverne a été conservée à l'état naturel. Il n'y a donc pas de parcours aménagé. Néanmoins, vous ne risquez pas de vous perdre. L'entrée se trouve juste un peu plus loin sur le sentier. Parsemée de puits de lumière, la première partie de la caverne est plus facile que la deuxième, où l'obscurité est totale.

La caverne Lusk est le résultat de milliers d'années de creusement naturel. S.V.P. respectez cet environnement fragile et ne laissez aucune trace de votre passage.

Y a-t-il des animaux dans la caverne?

La caverne Lusk n'abrite pas d'ours. Bien qu'on ait déjà vu un castor s'y installer pour l'été, il y a de fortes chances pour que vous n'y trouviez que des insectes, des grenouilles ou de petits poissons dans le ruisseau. En fait, il y a trop d'activité humaine autour de la caverne durant l'été et trop de circulation d'air froid en hiver pour en faire un bon abri. Cependant, les zones effondrées sont souvent utilisées comme abri hivernal par des ratons laveurs, des porcs-épics et de petits mammifères.



Des visites guidées sont offertes en été.

Guided tours are offered in summer.



CONCRÉTIONS DANS LA GRANDE CHAMBRE
De petites stalactites commencent à prendre forme.

CONCRETIONS IN THE MAIN CHAMBER
Tiny stalactites are beginning to form.

GOING EXPLORING?

Bring along a flashlight as a minimal safety precaution. Protective headgear and non-skid shoes are also advisable. Once inside, be very cautious. Take care not to slip or to bump your head against the low ceilings.

The cave has been maintained in its natural state. Although there are no man-made paths, there is no danger of getting lost. You'll find the entrance a bit further along the trail. Shafts of light throughout the first part of the cave make it easier to explore than the second section, which is in total darkness.

It has taken nature thousands of years to carve out the Lusk Cave. Please respect this fragile environment and leave it exactly as you find it.

Are There Any Animals in the Cave?

No bears seek shelter in this cave. You are unlikely to find anything more than insects, frogs, and a few small fish in the stream, although a beaver did take up residence one summer. Generally, the cave does not provide good shelter. In summer there is too much human activity in the vicinity, while during the winter too much cold air circulates inside. In contrast, the caved-in areas nearby often provide winter homes for raccoons, porcupines, and other small mammals.